

# Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

Comité exécutif  
Procès-verbal

Rencontre du 8 septembre 2025, 12h30

## Présences

**Sont présent.e.s:** Camille Guillemette, Marie Soucy, Bastien Desrochers, Mathieu Lacombe, Olivier Caron, Océanne Péloquin, Jordan Bouchard, Léo Lefebvre, Rosalie Fortin, Eliot Mercier, Nicolas Maurin et Ludovik Levasseur.

**Sont absent.e.s:**

## Ordre du jour

### 1. Constatation du quorum

Le quorum est de 7. 12 personnes sont présentes à la constatation. Le quorum est atteint.

### 2. Ouverture

**Proposition.** *Camille Guillemette propose l'ouverture de la rencontre. Appuyé par Nicolas Maurin.*

### 3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

**Proposition.** *Camille Guillemette propose l'adoption de l'ordre du jour. Appuyé par Marie Soucy.*

### 4. Adoption du procès-verbal

**Proposition.** *Bastien Desrochers propose l'adoption du procès-verbal. Appuyé par Rosalie Fortin.*

### 5. Rapport des officier.ère.s

**Présidence (Camille Guillemette):**

A géré les étudiants en stat qui ne recevaient pas les courriels, a communiqué avec Salvatoré, a formé le comité des finissants: Camille Guillemette et Marie Soucy.

**Trésorie (Marie Soucy):**

A fini le budget et trouvé le chalet.

**Secrétaire (Bastien Desrochers):**

A géré les courriels d'étudiants qui n'ont pas eu les informations pour les intégrations. A transféré des courriels. Est allé voir la TAP.

**VP-Externe (Mathieu Lacombe):**

Est allé à la dernière rencontre de la CADEUL, gratuité des stationnements terminés, propose de participer au camp de formation de la CADEUL, mercredi premier octobre, la CADEUL fait un dîner pizza.

**VP-AESGUL (Olivier Caron):**

Va parler des photos de finissants avec le comité des finissants

**VP-Info (Océanne Péloquin):**

A envoyé un SMATIES et doit envoyer le local de l'AG.

**VP-FestiCamp (Jordan Bouchard):**

A réservé le chalet et s'occupe de la nourriture. Est allé à une rencontre pour l'AGA du festival.

**VP-Pédago (Léo Lefebvre):**

Rien à signaler.

**VP-Socio (Rosalie Fortin et Eliot Mercier):**

Eliot Mercier a parlé au VP-socio de physique pour l'improvisation et a fait le calendrier. Avec Rosalie Fortin, a planifié un peu les prochains mois.

**VP-Sport (Nicolas Maurin):**

Va travailler avec les socios pour faire un groupe Messenger pour le sport.

**VP-Cycles supérieurs (Ludovik Levasseur):**

Est allé à la rencontre de l'AEGSEG, journée de la recherche le 24 septembre, ouvert à tous, courriels par rapport aux vêtements.

## **6. Budget**

Marie Soucy a fini le budget en ajoutant un 60\$ pour le festival, le budget va être envoyé dans le groupe Messenger.

## 7. Modifications à la charte

Ajouter les comités à la charte. Ludovik Levasseur a ajouté le passage à la charte. Léo Lefebvre mentionne qu'il pourrait être bien d'ajouter une personne d'au moins troisième année au comité d'intégration pour aider à guider les intégrations. Eliot Mercier dit qu'une rencontre entre le comité d'intégration sortant et entrant permettrait d'aider le nouveau comité. Ludovik Levasseur mentionne qu'un post-mortem (style VP-log) peut faire un impact similaire. Jordan Bouchard mentionne que la règle d'au moins 5 personnes de deuxième année dans le comité d'intégration est un peu trop réducteur. Il dit qu'un comité intégrateur formé de deuxième et troisième années favorise un bac plus soudé. Eliot Mercier dit que le comité formé de deuxième années n'empêche pas les troisième années de participer. Jordan Bouchard mentionne l'importance de pouvoir donner ses idées quand même.

**Proposition.** *Ludovik Levasseur propose l'ajout des comités à la charte (section 6). Appuyé par Olivier Caron.*

**Amendement.** *Jordan Bouchard propose d'enlever la phrase qui mentionne la restriction aux deuxième années au comité d'intégration. Appuyé par Léo Lefebvre.*

Aucune demande de vote. Amendement accepté à l'unanimité.  
Aucune demande de vote. Proposition acceptée à l'unanimité.

## 8. AG

### a. Pizza

On encourage les membres à venir à l'AG. Camille Guillemette va commander la pizza. On a encore une entente avec Salvatoré, 50% pour les AG. Il faut maintenant mentionner Salvatoré quand on profite du rabais.

### b. Photos d'exéc

Les photos d'exécutifs seront idéalement prises juste après l'asso, mais il faudra que ce soit avant 13h30. On est encore à la recherche de quelqu'un pour prendre les photos.

## 9. Permanences

Les permanences sont des moments où on assure à nos membres qu'il va y avoir quelqu'un au local de l'association. Camille Guillemette va sûrement faire un horaire.

## 10. Vêtements

Le fournisseur a maintenant une commande minimale de 24. Ludovik Levasseur va chercher un nouveau fournisseur. Ludovik Levasseur présente des nouveaux desings.

## 11. Photos de finissants

Le comité va prioriser le coût des photos pour choisir le photographe.

## 12. Varia

### a. Jeu

Eliot Mercier veut implémenter le jeu "Sarbacane". Les joueurs ont une sarbacane par jour. Lors d'un eye contact, il est possible d'utiliser sa sarbacane. La victime doit se coucher au sol quelques instants. Eliot Mercier sera l'arbitre.

## 13. Fermeture

**Proposition.** *Camille Guillemette propose la fermeture de la rencontre. Appuyé par Ludovik Levasseur.*